

## LA COMPETICIÓN SIRVIÓ COMO CONTROL OFICIAL PARA EL CAMPEONATO DE EUROPA



El domingo 23 de febrero, en el polideportivo Príncipes de España se celebró la primera competición insular de Vía Olímpica de Gimnasia Artística Femenina del año. Desde Madrid se desplazó Lucía Guisado, responsable de la RFEG del equipo nacional de GAF para presenciar este Campeonato de Mallorca de Aparatos, que estaba planificado como el segundo control técnico para la selección de los equipos junior y senior que acudirán al campeonato de Europa que se celebrará en el mes de mayo en Sofía (Bulgaria). En la misma semana se habían celebrado sendos controles en Barcelona, el viernes, y en Madrid, el sábado. Nos podemos congratular del nivel exhibido por nuestras gimnastas, que protagonizaron una bonita competición, sobre todo en fechas tan tempranas. Un dato relevante: en los niveles más altos, 9 (Junior) y 10 (Senior), un total de diez gimnastas, nueve de ellas del Xelska; probablemente más que en el resto de España. Pero bueno, esto no ha hecho más que empezar,.....¡a seguir trabajando!